



Lieber Besucher, liebe Besucherin, Die Gesundheit geht vor.

Die peruanische Regierung hat folgende Maßnahmen zur Bekämpfung von COVID-19 ergriffen:

- Reisende, die nach Peru einreisen, müssen eine eidesstattliche Erklärung ([Link](#)) ausfüllen und **einen negativen molekularen Test (PCR), einen negativen Antigentest oder einen ärztlichen Entlassungsschein vorweisen**, bevor sie in das Flugzeug steigen. Die Testergebnisse dürfen zum Zeitpunkt des *Eincheckens* höchstens 72 Stunden alt sein.
- Peruaner und ausländische Einreisende können ohne ein negatives PCR-Testergebnis einreisen, wenn sie vollständig gegen COVID-19 geimpft sind (2 Dosen).
- Die Einreise von Reisenden aus Südafrika, oder die in den letzten 14 Tagen einen Zwischenstopp in Südafrika gemacht haben, ist **bis zum 19. September** ausgesetzt.
- Die **Quarantäne wird für Reisende, die nach Peru einreisen, aufgehoben**. Ausgenommen sind Peruaner und Ausländer, die aus Südafrika einreisen oder dort einen Zwischenstopp eingelegt haben: Sie müssen sich einer obligatorischen Quarantäne in ihrer Wohnung, einer Ferienunterkunft oder einem anderen vorübergehenden Isolationszentrum unterziehen, und zwar für einen Zeitraum von vierzehn (14) Tagen ab dem Tag der Ankunft in Peru.
- Ein Gesichtsschutz (Face Shield) ist auf nationalen und internationalen Flügen nicht mehr erforderlich.
- **Moderate Alarmstufe:** Das Ausgehen ist zwischen 04:00 und 01:00 Uhr des nächsten Tages erlaubt.
- **Hohe Alarmstufe:** Das Ausgehen ist nur zwischen 04:00 und 23:00 Uhr erlaubt.

| Moderate Alarmstufe | Hohe Alarmstufe |
|--|--|
| Áncash, Apurímac, Arequipa, Cajamarca, Cusco, Huancavelica, Huánuco, San Martín, Tacna, Callao, Ica, Junín, La Libertad, Lambayeque, Lima, Loreto, Moquegua, Pasco, Piura, Tumbes, Ucayali, Amazonas (Bagua, Bongará, Condorcanqui, Rodríguez de Mendoza, Utcubamba), Ayacucho (Huanca Santos, Huamanga, Huanta, Lucanas, Parinacochas, Sucre, Víctor Fajardo, Vilcashuamán), Madre de Dios (Tambopata, Manu), Puno (Melgar, Moho, Puno, San Antonio de Putina, San Román) | Amazonas (Luya, Chachapoyas), Ayacucho (Cangallo, La Mar, Páucar del Sara Sara), Madre de Dios (Tahuamanu), Puno (Chucuito, El Collao, Huancané, Lampa, Sandia, Azángaro, Yunguyo, Carabaya) |

- Beim Ausgehen ist das **Tragen von Schutzmasken** im ganzen Land vorgeschrieben. In geschlossenen Räumen, wie Flughäfen, Einkaufszentren, Banken, Supermärkten sind **zwei übereinandergelegte Masken zu tragen**.
- Die Bevölkerung wird angehalten, sich regelmäßig die Hände zu waschen und die soziale Distanz zu wahren.

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an PROMPERÚs iPerú-Service:

iperu@promperu.gob.pe / iperulimaapto@promperu.gob.pe

Lima, 06.09.2021
PROMPERÚ